

V. SIMPULAN DAN SARAN

Bab ini akan menguraikan tentang kesimpulan dan saran dari penelitian yang telah dilakukan. Simpulan berisi tentang hasil pengujian hipotesis dan saran berisi tentang usulan dari peneliti kepada seluruh pihak yang berhubungan dengan kegiatan berdagang kaki lima.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pengujian hipotesis, maka diperoleh simpulan sebagai berikut.

1. Ada pengaruh yang positif dan signifikan modal kerja terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima pada unit pelaksana teknis pasar Gadingrejo 2012/2013. Sesuai dengan hasil perhitungan analisis data modal kerja $t_{hitung} > t_{tabel}$ dan probabilitasnya (sig.) $< 0,05$, hal ini berarti H_0 ditolak dan H_1 diterima. Jika modal kerja ditingkatkan, maka tingkat pendapatan akan semakin meningkat.
2. Ada pengaruh yang positif dan signifikan lama jam kerja terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima pada unit pelaksana teknis pasar Gadingrejo 2012/2013. Hal ini sesuai dengan hasil perhitungan analisis data lama jam kerja $t_{hitung} > t_{tabel}$ dan probabilitasnya (sig.)

$<0,05$ hal ini berarti H_0 ditolak dan H_1 diterima. Jika lama jam kerja ditingkatkan, maka tingkat pendapatan akan semakin meningkat.

3. Ada pengaruh yang positif dan signifikan modal dan lama jam kerja terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima pada unit pelaksana teknis pasar Gadingrejo 2012/2013. Hal ini dibuktikan dari hasil analisis data dengan SPSS diperoleh $F_{hitung} > F_{tabel}$, maka H_0 ditolak dan menerima H_1 . Jika modal dan lama jam kerja ditingkatkan, maka tingkat pendapatan akan semakin meningkat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh modal dan lama jam kerja terhadap tingkat pendapatan pedagang kaki lima pada unit pelaksana teknis pasar Gadingrejo 2012/2013, maka peneliti menyarankan sebagai berikut.

1. Pedagang hendaknya meningkatkan modal kerja karena besar kecilnya modal merupakan faktor yang cukup penting untuk menentukan tinggi rendahnya pendapatan. Tetapi bukan berarti merupakan faktor satu-satunya yang dapat meningkatkan pendapatan.
2. Pedagang hendaknya meningkatkan jam kerja karena semakin banyak jam kerja yang dipergunakan secara tidak langsung akan membuat suatu pekerjaan semakin produktif dan dengan bekerja secara produktif diharapkan dapat menghasilkan pendapatan yang lebih baik.